



# 錦

# 心

錦中スローガン  
未来の自分のために

錦中 学校便り第12号

令和5年 7月13日

文責：校長 鈴木 隆

### ◇ メディア教育

7月10日(月)6校時に、「メディア教育(スマホ・ケータイ安全教室)」を実施しました。KDDIスマホ・ケータイ安全教室事務局から講師の竹内雅弘先生をお呼びし、動画を交えながら、説明していただきました。

生徒たちは「動画投稿などでは、加害者・被害者にもなる怖さと相手の気持ちを想像することの大切さ」「マナールールを守り、自分でコントロールして利用する大切さ」「知らない人とやり取りする危険性」の3点について、話し合いをしながら考えることができました。

これからの情報化社会を生きていく生徒たちにとって、大切なことがたくさん学べた時間でした。



### ◇ 弁論大会

7月8日(土)に、「いわき南地区中学生弁論大会」が、泉公民館で開かれました。

錦中から出場した佐藤くんは、見事『いわき南保護司OBくろしお会長賞』を受賞しました。おめでとう!



佐藤くんと指導した遠藤先生

### ◇ 暑い夏

地球温暖化の影響か、今週は連日暑い日が続きました。その暑さに負けず錦中生は、元気に生活しました。子ども達が、笑顔を絶やさず生活している姿を見て、元気をもらう毎日です。( ^\_^ )v



プールの授業は一学期で終了



英語の授業で、ヘッドセットを装着し、自分の音読を録音しています。



英語の授業で神経衰弱(暑い盛り上がり)



ある日の3年2組です。カメラに向かってたくさんのピースをしてくれました。笑顔が耐えない学校生活を送ってください。